
CUENTA DE RESULTADOS DE PLENA INCLUSION DON BENITO EN 2024 
 

G A S T O S : EUROS I N G R E S O S : EUROS 

Dinero que gastamos para la actividad 

del Centro Ocupacional 

49.738,42 Dinero que conseguimos de lo que 

vendemos con las actividades del Centro 
Ocupacional 

68.071,33 

Dinero que gastamos en Comedor 75.735,68 Dinero de las Cuotas de los Socios 19.409 

Dinero que gastamos por facturas de luz, agua, 

teléfono, seguros, fotocopiadora … 

345.650,16 Dinero de donaciones y patrocinadores 30.975,18 

Dinero que gastamos para reparar las cosas 

que se estropean. 

72.209,44 Dinero de las Administraciones Publicas 
por nuestros Servicios 

4.236.025,81 

Pagos a personas que hacen trabajos para nosotros: 

Arquitectos, Auditoras,… 

45.056,16 Dinero por ceder las instalaciones 
a Minusval 

54.999,96 

Dinero que gastamos en los autobuses que 

traen a los usuarios al Centro 

159.764 Ingresos excepcionales, es decir, 
que no son habituales 

61.932,42 

Impuestos que pagamos por los Servicios de Basura, 

Entrada de vehículos, … 

5.967,27  Aportaciones de los usuarios 201.539,91 

Sueldos de las personas que trabajan en Plena 

Inclusión Don Benito 

2.927.517,75 T O T A L  I N G R E S O S: 4.672.953,61€ 

Gastos de Seguridad Social y otros 

gastos laborales 

853.531,25  

Gratificaciones a los Usuarios por su colaboración 

en el Centro Ocupacional 

4.980,36 

Dinero que pagamos a los Bancos por utilizar 

el dinero que nos deja 

22.810,39 

Valor que pierden los bienes que tenemos, por el 

uso que hacemos de ellos. Ejemplo: 
Furgonetas, Ordenadores …. 

79.063,39 

 

TOTAL GASTOS 
 

4.642.024,27€ 

 

 

RESULTADO OB T EN IDO  
(Diferencia entre Ingresos y Gastos):  

30.929,34 € 


